NO SOY COMUNISTA.

pero votaré por MANUEL MORA, para futuro Presidente de la República.

El alto concepto que tenía del Dip. Mora, de esta vez se ha consolidado y agrandado en mi conciencia

dijo el diputado don Roberto Quirós, después de la batalla parlamentaria librada por nuestro Secretario Gral. en defensa del socialismo amenazado.



Edición No. 371

SAN JOSE, COSTA RICA Sábado 16 de Diciembre, 1939

CO.10 Ejemplar

LA UNION SOVIETICA EXPULSADA Sociedad de las Naciones

El representante argentino le sirvio de pata de gato a la Gran Bretaña para sacar las castañas del fuego.

Se dice con frecuencia que todo enfermo al morir tiene una pequeña mejoria. Tal pare ce ser el casoi actual de la fla mante Sociedad de las Nacio-nes, nacida de una combinación imperialista de los países ven cedores en la guerra del 14, la institución ginebrina no fué nunca un instrumento de par como lo pretenden sus estatutos. A raiz de su constitución, Lenin, el genial estratega de la Revolución de octubre y el más grande teórico marxista de la época del Imperialismo, la bautizó con una frase lapi-daria: "Sociedad de bandole-res internacionales". Con su fine visión revolucionaria, Lenin descubrio desde el primer momento que la Liga no era otra cosa que una alianza de potencias imperialistas dirigida a mantener el estatu-quo de la post-guerra, o en otras palabras, dirigida hacia el mante

Francia, sobre el mundo colo- i labor de los representantes so nial Además, Lenin compren dié desde el primer momento, que Ginebra iba a ser un nido de intrigas imperialistas dirigidas contra la URSS. A pesar de todas estas circumstancias, la Unión Soviética solicitó y obtuvo su ingreso en la Socie-dad Ginebrina. Al hacerlo, no cambiaron de opinión respecto de ella los gobernantes de la URSS; como no cambian de opinión respecto del parlamen tarismo burgués los partidos comunistas que envian sus representantes a las câmara legislativas. Los comunistas cree mos que la mejor manera de demostrur la ineficacia del par lamento para resolve_r los pro-blemas de los trabajadores es ingresando a él y forzándolo a actuar. Esa táctica es también leninista. En cuanto a la Sociedad de las Naciones se refiere, podemos decir sin temor nimiento de la hegemonia de la equivocarnos que hoy está Gran Bretaña y su satélite, totalmente desacreditada y la

La Municipalidad de Alajuela obsequia setenta

caballos de fuerza al ingeniero GARRIDO CANABAL

viéticos ha contribuido a poner de relieve este descrédito. Frente a todos los casos de agresión, frente a todas las vio laciones del COVENANT, rrente a todas las violaciones de los convenios internaciona les, el delegado soviético en Ginebra se levanto a denun- | PASA A LA PAG. CUATRO

estatutos no fueron aplicados con ocasión de ninguna de las agresiones ni de ninguna de las violaciones mencionadas. Japón, Italia y Alemania cometieron impnamente sus de-litos China Abisinia, España, Austria Checoeslovaquia, Albania Lituania y Polonia han sido las victimas y todas ellas son miembros de la Liga La única vez que Ginebra levantó el dedo con fines punitivos, cuando las sanciones contra Italia con motivo de la agre-

ciarlos y exigir el cumplimien-

to de los estatutos. Pero los

Seguidamente el señor Quirós pidió la plabra para expresar lo siguiente: Pido al directorio que haga constar en el acta de esta sesión mi voto afirmativo a la mución de simpatía a Finlandia. Soy amigo personal y político del diputado señor Mora Valverde y sin embargo, en esta oportunidad, estoy contra la tesis sustentada por él, pero de la discusión habida y en especial de los discursos brillntes dichos ante esta Cámara por el señor Mora, he sacado conclusiones y aprendizajes muy saludables. El alto concepto que siempre he tenido del diputado Mora, de esta vez se ha agrandado y consolidado en mi conciencia y ante mis ojos. El ha procedido con probidad política que lo honra. No soy comunista, pero entre los candidatos queahora luchan para alcanzar la primera magistratura de la nación, es el señor Mora el que está más a fin con mi modo de pensar y en consecuencia, votaré por él para futuro Presidente de la República.

Ponemos al Desnudo la pobreza y la mentira de la propaganda Calderonista

Han dicho los calderonistra | pañero Mora a la cabeza, debe en su prensa que nuestro mitin de Turrialba fué un fraçaso; que no tuvimos gente; que el compañero Mora destiló por las calles de la ciudad acompañado apenas de tres personas. A nosotros nos gusta que el calderonismo llegue en su deseperación a estos extremos. Los turrialbeños ticnen ahora oportunidad magni fica de juzgar todo el fondo de mentira que hay en la cam paña calderonista. El pueblo de Turrialba que presenció el enorme grupo de campesinos que a la llegada del compañero Mora a la estación lo esperaba para darle la bienvenida y que luego presenció el desfile de esos campesinos hacia el local de la reunión con el com

de haberse reido al leer la pintoresca crónica calderonista. Y más deben de haberse reide los que asistieron al acto y presenciaron como los concurren tes no cupieron en el salón destinado al efecto.

Dicen que hicimos mitin de fuerza trasladando gentes en camiones de los lugares vecinos y eso es falso. No se trataba de un mitin sino de una convención. Vinieron compañeros de los lugares vecinos por su cuenta, pero se trataba de los delegados que venian de todas partes a la Convención. Sin embargo, repetimos que la concurrencia fue grande, que el mitin fué un éxito y que el caldernismo se ha exhibido una vez más como mentiroso.

La ZONA ATLANTICA agoniza Siquirres se ha quedado sin luz eléctrica. Es necesario hacer del Atlántico un granero nacional

La zona atlántica está ya convertida en una enorme ruina. Una simple visita por estas regiones basta para darse cuen ta de la paralización absoluta que se va apoderando de las regiones donde en otra época se supuso que se levantaria un emporio de riqueza y de civili-zación. Las pequeñas ciudades

se van despoblando. Las fiocas, en otro momento exuberantes, ahora son abandonos. El comercio raquitico y agoni zante. Los hombres, anémicos y muertos de hambre.

ción yunaitera" para llegar a esta miseria? Y en qué quedaron los vaticinios de hace medio siglo y los del año 34? Pro dujo o no produjo riqueza la muertos de hambre. zona atlántica? Y si la produjo dónde está? Le quodó algo a

Costa Rica de esa riqueza? Le quedó algo a nuestro pueblo? Nada! Aquello da la impresión de una tierra por donde hubiera pasado la langosta devorandolo todo! PASA A LA PAG. CUATRO

Un mitin gigantesco en Limón que el desesperado calderonismo llama "vela de ánimas

Alajuela de q' la Municipali- acordó conceder a Garrido distrito de Hatillo bajo nuestras banderas

"Trabajo" ha recibido in- dad de ese lugar, con la oposi formes de su corresponsal en ción de dos de sus miembros.

coles en Hatillo fué otro éxito para nuestro Partido. A pesar de que el Agente de Policia, probablemente instruccionado por el calderonismo nos impidió celebrar la reunión en el lugar designado de antemano pretertando que cerca tiene una oficina el calderonismo, los habitantes de Hatillo nos dieron todo su apoyo. Nos siguieron hasta el lugar a donde el Agente de Policia quiso llevarnos. Habló de primero el compañero Carlos Luiz Sáenz. Luego el compañero Jaime

El mitin celebrado el miér- | Cerdas y por último nuestro candidato el compañero Mora. Dando muestras de su abnegación y de su capacidad para la lucha los hermanos Zúñiga, de San Isidro de Coronado nos acompañaron con su acordcón y sus guitarras y alegra ron el acto tocando con maestria numerosas piezas populaes. Después del mitin y entre los vitores de la concurrencia le comisión regresó a la ciuund con banderas desplegadas y a toque de clarin,

Hblaran los calderonistas de otra vela de ánimas?

Canabaj segenta caballos de fuerza para instalar una fábri ca de aceites vegetales. Esta misma Corporacin se negó a reducie las tarifas eléctricas cuando el pueblo de Alajuela. dirigido por el Partido Comunista, planteó la demanda. Pos teriormente se ha estado negando a proporcionar al vecin dario nuevos servicios alegando carecer la planta de reservas de energía. Ahora resulta que para obsequiarle al Sr. Garrido setenta caballos de fuerza si hay reservas de ener gía. Nosotros protestamos de la manera más enérgica por lo ocurrido e informamos q' nues tros compañeros alajuelenses unirán sus esfuerzos a los de la minoria municipal para abligar a la Municipalidad a revocar el acuerdo mencionado. Del resultado del movimiento informaremos en próximas

El lunes tuvo lugar en Limón un mátin gigantesco. Se hizo al aire libre en una de las esquinas del mercado. Habló de primero el compañaro Carlos L. Fallas y de segundo el compañero Mora, candidato a la Presidencia de la República del Bloque de Obreros y Campesinos. Ambos hicieron discursos claros y vibrantes que lograron mantener, durante to do el acto la atención y la simpatia de los concurrentes. Con la tolerancia. le las auto ridades un tal Horacio Tassies, presumimos que en estado de ebriedad, estuvo Nevando a cabe provocaciones de toda clase, sobre todo gurante el dis curso del compañero Fallas. Sin embargo, no consiguió su objetivo que posiblemente con sistia en promover un tumulto que diera al traste con el mitin Nadie le hizo caso y tuvo que retirarse en el mayor de los ridículos. Después del mistin se celebró la Convención: La axamblea dispuso por una-

nimidad, autorizar al Comité

Seccional para que de acuerdo con el Buró Político y consul tando al de Siquirres proceda a integrar las papeletas.

Con respecto a nuestro mitin de Limón los calderonistas dijeron a grandes titulos que 'había sido una vela de ánimas"; que no habíamos tenido concurrencia. Queremos apro-

vechar esta circunstancia para llamar la atención a los calderonistas limoneses. Ellos que presenciaron el mitin están ahora en condiciones de juzgar los métodos de propagan da calderonista. Ahora pueden darse cuenta de la frescura con que estos señores engañan al

La Convención de Siguirres y la abnegación de los trabajadores de Siquirres

El domingo 10, a las dos ; nuel Mora, candidato de miesde la tarde se verificó en Siquirres la Convención anunciada. Concurrieron compañedos de los diferentes lugares de la zona, excepción hecha de las regiones de línea vieja muy distantes del centro los que no pudieron asistir por estar las comunicacionec interrumpidas debido a las inundaciones últimas. Esta circunstancia obligó a los asistentes a pronunciarse por el aplazamiento de la convención. El compañero Me-

tro Partido, presidió el acto y dió una amplia explicación sobre la situación de nuestro Partido en relación con los acontecimientos de Europa y sobre las tareas que le corres ponde realizar a nuestro movi miento en la actualidad. Después de la reunión muchos compañeros depositaron con tribuciones extraordinarias para el sostenimiento de la cam

MINI

Lunes 18 Dic.- A las 7.30 p.m.-Salón Central

Oradores: EFRAIN JIMENEZ, RODOLFO GUZMAN, EDGAR BRENES